
 
09 - AGRADECIMENTOS DE MOISÉS E MÍRIÃ 

 
71 – Pela fé, Moisés, sua irmã Miriã e o povo de Israel agradeceram ao Senhor, pela 

libertação dos seus inimigos. Moisés e todo o povo de Israel passaram por muitos sofrimentos 
após a sua saída do Egito principalmente, por causa das perseguições que sofriam da parte de 
Faraó rei do Egito e o seu exército. Quando os israelitas chegaram do outro lado do Mar Vermelho, 
Moisés teve mais tempo para meditar melhor sobre o poder de Deus na vida do seu povo, 
protegendo-o de dia com uma coluna de nuvem e de noite com uma coluna de fogo, para que 
apressassem mais a sua caminhada, em direção ao Mar Vermelho. Ele meditou também sobre a 
grande libertação que Deus havia dado ao seu povo das perseguições de Faraó e seu exército, 
permitindo que as águas do Mar Vermelho se abrissem, para que eles passassem a pés enxutos.  

Então, pela fé, Moisés foi tomado por um profundo espírito de gratidão a Deus e sentiu a 
necessidade de compor um belo hino de agradecimento a Ele, pela vitória concedida ao povo de 
Israel. Aquele hino foi cantado pelo próprio Moisés e todo o povo. Êxodo 15.1-19. 

Também a profetisa Miriã, irmã mais velha de Arão e Moisés pegou o tamboril e todas as 
mulheres pegaram também os seus tamboris e saíram atrás dela dançando e agradecendo a Deus 
pela libertação do seu povo. Êxodo 15.20-22. 

Aqueles gestos de Moisés e de sua irmã Míriã foram grandes exemplos de gratidão para 
todos nós, uma vez que também nós devemos agradecer a Deus, por tudo o que acontece em 
nossa vida, inclusive nos momentos mais difíceis. É por isso que o apóstolo Paulo orienta que, 
devemos agradecer a Deus em todos os momentos e circunstâncias da nossa vida. Efésios 5.18-
20; Colossenses 3.17; 1 Tessalonicenses 5.18. 

A verdade é que, nós temos mais facilidade para pedir, do que agradecer. O agradecimento 
é o mínimo que todos os filhos de Deus podem fazer a Ele, pois a gratidão é o reconhecimento por 
um beneficio recebido. 

Devemos agradecer a Deus, tanto pelo pouco, quanto pelo muito, que recebemos. 
O salmista Davi agradece ao Senhor por ter ouvido as suas orações e libertado dos 

problemas que o atormentavam. Então Davi o reconheceu como a sua força, escudo(proteção), 
porque confiou totalmente nele e foi socorrido. Por isso ele se alegraria nele e o louvaria. Salmo 
28.6-8.Certamente, compensa confiarmos toda a nossa vida ao Senhor, reconhecermos o seu 
poder e o agradecermos pela sua constante atuação em nossas vidas, nos proporcionando paz e 
felicidade. 

O salmista Davi ainda agradece ao Senhor, por ter mudado a sua vida de grandes 
sofrimentos e tristezas, em bênçãos de alegria, paz e felicidade. Ele prometeu ao Senhor, que o 
seu coração cantaria sempre louvores a ele e lhe agradeceria para sempre. Salmo 30.11,12.Assim 
como o salmista Davi, todos nós devemos reconhecer o poder de Deus em nossas vidas e o 
agradecermos constantemente, porque Ele é o nosso Deus santo e libertador. 

O salmista Davi ainda disse que louvaria o nome do Senhor com um cântico e o 
engrandeceria, com ação de graças. Salmo 69.30. 

No Salmo 147, o salmista exortou o povo de Israel a cantar ao Senhor em ação de graças, 
louvando-o com harpa. Salmo 147.7. 

O agradecimento é um grande gesto de humildade e reconhecimento do poder de Deus na 
vida, dando as posses das suas bênçãos. Jesus faz questão de ser agradecido, porque esta atitude 
revela o senso de reconhecimento e gratidão da pessoa. Foi por isso que na cura dos dez leprosos, 
Ele sentiu a falta dos nove, que não voltaram para agradecer. Lucas 17.11-19. 

O apóstolo Paulo tendo recebido o evangelho da graça para os gentios, ficava muito feliz ao 
ver as comunidades que já aceitavam aquele ensinamento. Por isso ele agradecia a Deus, por 
todas as pessoas que recebiam a sua graça. 1Coríntios 1.4.Quer dizer que também nós que já 
estamos entendendo a importância deste ensinamento, devemos agradecer a Deus, por todos os 
seus filhos que já abriram os seus corações, para esta Aliança de melhores promessas, que é a 
sua graça.  

Paulo em sua grande espiritualidade agradece a Deus por nos dar a vitória sobre todos os 
males em geral. Na carta aos romanos ele diz que somos mais do que vencedores por Jesus Cristo, 
sobre todos os problemas em geral. Romanos 8.31-39. Na primeira carta aos coríntios, Paulo 



agradece a Deus por nos fazer vitoriosos sobre os males, por Jesus Cristo. 1 Coríntios 15.57.Na 
segunda carta aos Coríntios, Paulo agradece a Deus por nos conduzir sempre em vitória em Cristo; 
ele diz ainda ao Senhor que, por nosso intermédio, o cheiro do seu conhecimento, se exala por 
onde passamos. 2 Coríntios 2.14. 

Pois bem abençoados, esperemos que, uma vez que já conhecemos a graça de Deus, 
estejamos realmente preocupados com a sua prática e divulgação, para que esse conhecimento, 
se espalhe ao máximo possível. 

Na carta aos Efésios Paulo recomendou-lhes que, ao invés de usarem as suas línguas para 
conversas tolas, sujas, imorais e inconvenientes que desagradam a Deus, deveriam se cuidar dos 
seus modos de falar para que em tudo, agissem segundo a vontade de Deus, vivendo sempre em 
ação de graças, ou seja, sempre agradecendo a Ele pelas posses das bênçãos que os tinha 
concedido. Efésios 5.4. 

Paulo ainda em sua carta aos Efésios, os alerta para não entristecerem ao Espírito Santo, 
através da prática de algum pecado; pelo contrário, eles deveriam encher-se do Espírito Santo, 
dando sempre graças a Deus por todas as coisas. Efésios 5.18-20. 

Quer dizer que, ao invés de andarmos ansiosos, preocupados com alguma coisa, devemos 
valorizar sempre as orações e súplicas, agradecendo a Deus por tudo, porque isto lhe agrada. 
Filipenses 4.6. 

Na carta aos colossenses Paulo exortou-lhes que, tudo o que eles fizessem, deveria ser em 
nome de Jesus, agradecendo a Deus por tudo. Colossenses 3.17. 

Devemos agradecer sempre a Deus pela obra da criação, porque tudo foi feito e santificado 
por Ele. 1 Timóteo 4.4,5. 

Agradecer a Deus deve ser uma atitude natural e constante, de todos os cristãos, porque 
Ele fica feliz, quando vê que os seus filhos, são gratos a Ele. 

Sempre temos muitos motivos para agradecer a Deus! É só termos a humildade de 
reconhecer a atuação do seu poder em nossa vida e demonstrarmos a nossa gratidão a Ele. 
Precisamos entender que, ele nos deu o dom da vida e isto já é motivo suficiente para despertar o 
sentimento de gratidão em nossos corações.  

Portanto, se ainda não agradecemos a Deus hoje, devemos nos inspirar nestes versículos 
acima e demonstrarmos a Ele, o nosso reconhecimento do seu grande amor para conosco. 

O ser humano tem a tendência para valorizar apenas as coisas negativas. Por exemplo, 
quando se fala em alguém, normalmente lembra-se mais, das coisas negativas praticadas por ele, 
ou o que deu errado em sua vida. Qualquer assunto que sai, a tendência é analisar mais, os seus 
aspectos negativos. Estamos sempre pensando mais no que falta em nossas vidas, do que nas 
bênçãos que Deus está nos concedendo. 

Sendo assim significa que, se esse for o nosso caso e ainda continuarmos com essa 
dificuldade, nos tornaremos pessoas que só sabem reclamar da sorte e lamentar. 

Aliás, a murmuração foi um dos pecados cometidos pelo povo de Israel no deserto, que mais 
ofenderam a Deus. Ele enviava o maná todos os dias, mas o povo não agradecia. Pelo contrário, 
reclamava de tudo, até das bênçãos que Deus lhe dava. 

A Palavra de Deus nos incentiva a termos constantemente em nossos lábios o louvor e a 
gratidão ao Senhor. 

Talvez, em algum momento até pode parecer que não existem motivos, para agradecermos. 
Mas, se pensarmos um pouco, nos lembraremos de que existem inúmeras bênçãos em nossas 
vidas até então esquecidas, que merecem os nossos agradecimentos a Deus. 

Por exemplo, experimentemos fazer uma lista de tudo o que há de bom em nossa vida: bens 
materiais, emprego, salário, saúde, alimento, os entes queridos, que estão ao nosso redor, etc. 

De repente, vamos ver que, enquanto pensávamos naquilo que falta, na realidade 
estávamos nos esquecendo de agradecer a Deus, por aquilo que Ele já nos concedeu. 

Se, ao fazer essa análise, alguém sentir que não tem nada para agradecer a Deus, deve se 
lembrar de que tem o dom da vida, que é um grande milagre de Deus. 

As pessoas podem fazer muito por nós, mas, a nossa vida, só Deus pode nos dar, manter 
ou tirar. A nossa vida representa a oportunidade máxima, para toda e qualquer realização ou 
aquisição que possamos conseguir. Portanto agradeçamos a Deus por essa grande bênção que 
Ele nos deu.  



A atitude de gratidão é uma das armas mais poderosas, que está sempre disponível, para o 
cristão nascido de novo. A ação de graças é uma força espiritual que carrega em si, o poder de 
mudar realidades, ambientes e circunstâncias, manifestando em nós, o poder de Deus. 

É lógico que não é da vontade de Deus que passemos por todo tipo de problemas, para 
atormentarem a nossa vida; mas Ele quer que, mesmo em meio às dificuldades que Ele permite 
nos acontecer, devemos ser sempre gratos a Ele.  

A vontade de Deus é que desenvolvamos um coração de gratidão, independente do que 
esteja acontecendo conosco. 

É muito fácil ver pessoas insatisfeitas, ingratas e amarguradas, porque algumas coisas não 
estão dando certo em suas vidas, como elas esperavam. 

Mas se aprendermos a ser gratos a Deus em tudo, inclusive nas pequenas coisas, a gratidão 
em nosso coração fará com que a sua graça se manifeste em nossa vida, a nosso favor. 

Paulo aprendeu a ser grato, mesmo quando as coisas não pareciam favoráveis a ele, porque 
reconhecia que podia todas as coisas naquele que nos fortalece, que é Jesus. Filipenses 4.11-13. 

Vivermos sempre contentes, não significa que não tenhamos mais, que buscar o que é 
melhor para a nossa vida; não significa que não vamos mais avançar em busca de algo melhor e 
maior para nós. Apenas significa que, enquanto o melhor e o maior não chegam, devemos ser 
gratos a Deus, por aquilo que Ele nos concedeu. E é com este espírito de gratidão, que a força e a 
graça de Deus se manifestam em nossa vida.  

Certamente, em um coração cheio de gratidão, se desenvolve a vida espiritual, a força e a 
graça de Deus, para vencer no tempo da crise. 

Paulo aprendeu e desenvolveu um coração tão grato, que chegou ao ponto de permanecer 
feliz em toda e qualquer situação, mesmo nos momentos de dificuldades. Ele não dependia das 
coisas naturais ao seu redor para ser feliz, para ser grato a Deus. 

Quando expressamos gratidão a Deus inclusive no tempo das dificuldades, estamos 
deixando o egoísmo, o orgulho e o apego material de lado, para darmos glórias àquele que 
verdadeiramente pode nos conduzir sempre vitoriosos, sobre todas as coisas. Romanos 8.37. 

Portanto, as posses das bênçãos espirituais e os milagres em geral, acontecem quando 
Jesus observa que existe em nós, um perfeito clima de gratidão. 

Será que já estamos prontos para melhorar o nosso sentimento de gratidão, para que Deus 
possa manifestar constantemente em nós o seu poder? Nunca é tarde para começarmos. 

Então caros abençoados, vivamos sempre na prática da gratidão para com o Senhor nosso 
Deus e desfrutemos de toda a sua provisão e manifestação em nós, ativados por este magnífico 
dom, permanente em nosso coração. 

É importante entendermos que devemos ser gratos a Deus pelo seu poder libertador em 
nossas vidas, sem deixarmos de reconhecer também aos nossos irmãos que de alguma forma, têm 
colaborado para o nosso crescimento espiritual, físico, psíquico, social, econômico, etc. 
 


